

Afirma ministro de Defensa que Rusia está dispuesta a fortalecer cooperación militar con América Latina



Moscú, 25 abr (RHC) “EE.UU. activa la doctrina Monroe a fin de restringir la soberanía de los países latinoamericanos”, declaró el ministro ruso de Defensa, Serguéi Shoigú en su intervención en la VIII Conferencia de Seguridad Internacional de Moscú (MCIS, por sus siglas en inglés).

Shoigú indicó que, ante la política de EE.UU. basada en la mencionada doctrina, Rusia está dispuesta a fortalecer su cooperación militar con los países de América Latina. “Esa cooperación da sus frutos”, agregó al respecto el titular ruso de Defensa.

El alto funcionario ruso aseveró que el Gobierno de EE.UU., presidido por Donald Trump, pretende presionar a todos aquellos que no comulguen con su política.

El ministro ruso reveló que un ejemplo de ello es la situación en Venezuela, donde el Gobierno legítimo del presidente venezolano, Nicolás Maduro, es blanco de una presión “sin precedentes” desde el exterior.

La doctrina de James Monroe, planteada en 1823 contra el colonialismo europeo en el continente americano, se resume en una frase: “América para los americanos”; no obstante, después Washington la empleó para justificar su intervención en los países de la región.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189190-afirma-ministro-de-defensa-que-rusia-esta-dispuesta-a-fortalecer-cooperacion-militar-con-america-latina>



Radio Habana Cuba